



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh.gruene-fraktion.de

Nr. 144.17 / 28.03.2017

Die Krankenhausfinanzierung ist bei uns in guten Händen

Zur Kabinettspressekonferenz zur Krankenhausinvestitionsfinanzierung sagt die gesundheitspolitische Sprecherin der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Marret Bohn**:

Die Krankenhäuser gehören zum Fundament der medizinischen Daseinsvorsorge. Wie eine riesige Bugwelle hatte sich ein erheblicher Sanierungsstau von 554 Millionen Euro aufgebaut. Der wird jetzt abgebaut – ein weiteres Zeichen dafür, dass das Thema Gesundheit bei der Küstenkoalition in guten Händen ist. Die Mittel für Krankenausinvestitionen sind massiv erhöht worden. Mit dem Investitionsprogramm IMPULS liegen wir goldrichtig.

Für uns Grüne war besonders wichtig, dass die Krankenhäuser beim Abbau des Sanierungsstaus Priorität haben. Wir können in Schleswig-Holstein nur eine gute medizinische Versorgung garantieren, wenn die Krankenhäuser baulich auf dem neuesten Stand sind.

Wir verhindern, dass bauliche Mängel zu Lasten von PatientInnen und zu Lasten des Personals gehen. Die Betriebsmittel der Krankenhäuser sind für den Betrieb, für Medikamente, für Personal z.B. in der Pflege gedacht. Diese Mittel wurden in den vergangenen Jahren für Baumaßnahmen zweckentfremdet. Ich freue mich sehr, dass damit endlich Schluss ist!

Die Küstenkoalition ist auf gutem Kurs bei den Krankenhäusern. Ich kenne keine Regierung, die je so viel in die Krankenhäuser in Schleswig-Holstein investiert hat.

Wir Grüne werden uns auch weiterhin konsequent für die Krankenhäuser in Schleswig-Holstein einsetzen. Das ist gut für die PatientInnen und gut für das Personal in den Krankenhäusern.
